
Antrag zur Prüfung zur Errichtung einer Ampelanlage oder eines Kreisverkehrs 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Knickrehm, 

d ie FDP b i8et nachfo lgenden Antrag im Rahmen der Bau- und 
Planungsausschusssitzung am 18.08.2020 zu beraten und zur AbsGmmung zu 
bringen. 

Die FDP-FrakGon beantragt: 

1. Die Stadt Goch prüK in KooperaGon mit der verantwort l ichen 
Straßenbaubehörde, (ggf. auch gutachterlich) inwieweit die Errichtung einer 
Ampelanlage oder eines Kreisverkehrs an der Kreuzung Ostring (B67) / Voßheider 
Straße notwenig und verkehrstechnisch sinnvoll ist. (siehe Anlage) 

2. Das Ergebnis der Prüfung inkl. Kostenaufwand soll zur Entscheidungsfindung 
sodann im Fachausschuss vorgelegt und beraten werden. 

Begründung: 
Das VerkehrsauYommen auf dem Ostring hat in der Vergangenheit deutlich 
zugenommen. Dies nicht zuletzt aufgrund unserer vielen Berufspendler aus und 
nach Goch. Durch den künKigen Ringschluss ist davon auszugehen, dass das 
VerkehrsauYommen auf dieser Straße weiterhin deutlich zunehmen wird. 

Bereits heute ist dort eine Fußgängerampel installiert, die sicherlich ihren Zweck 
erfüllt.  

Ungeachtet dessen stößt diese Kreuzung gerade in den „Pendlerzeiten“ an ihre 
Grenzen. Häufig bilden sich erheblich Rückstaus von der B67 zur Fußgängerampel 
und von der Fußgängerampel Richtung Kalkarer Straße. 

Als Linksabbieger auf den Ostring von der Voßheider Straße kommend bestehen ein 
erhebliches Risiko und teilweise sehr lange Wartezeiten.  

Darüber hinaus wird die Voßheider Straße Richtung Kalbecker Straße und 
umgekehrt sehr häufig auch von den mit Sonderrechten ausgesta8eten Notarzt- 
und Krankenwagen genutzt. Hierbei entsteht ein erweiterter Risikobereich für 
Fußgänger und Autofahrer an dieser Kreuzung.  
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Eine Prüfung wie oben Beantragt macht daher aus Sicht der FDP-FrakGon Sinn. 
Daher bi8en wir um mehrheitliche ZusGmmung zu unserem Antrag. 

Für Rückfragen und weitere Erläuterungen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung und 
verbleibe 

mit liberalen Grüßen 

ChrisGan Peters  
FDP-FrakGon 




